DEZERNAT INTERNATIONALE BEZIEHUNGEN



GASTFAMILIEN GESUCHT INTERNATIONALE STUDIERENDE ZU GAST AN WEIHNACHTEN

INTERNATIONALE STUDIERENDE ZU GAST AN WEIHNACHTEN

Das Dezernat Internationale Beziehungen der Universität Heidelberg möchte internationalen Studierenden Einblick in Weihnachts- und Silvestertraditionen in Deutschland ermöglichen. In einem Gasthaushalt verbringt ein*e internationale Student*in einen Teil der Feiertage und kann so die deutsche Kultur kennenlernen.

Wer kann Gastgeber*in werden?

Gastgeber*in kann jede und jeder werden, unabhängig von Alter, Größe des Haushalts oder ähnlichem. Was zählt sind Weltoffenheit, Interesse und die Bereitschaft, jemanden als Familienmitglied auf Zeit aufzunehmen.

Wer sind die Gäste?

Das Programm richtet sich an kontaktfreudige internationale Studierende der Universität Heidelberg, die die deutsche Kultur (er-)leben möchten.

Wie lange dauert der Aufenthalt?

Der Zeitraum kann individuell festgelegt werden. Egal, ob für ein Festessen, eine gemeinsame Aktivität oder für die gesamten Feiertage – der Aufenthalt stellt in jedem Fall eine interkulturelle Bereicherung für alle Beteiligten dar.

Wer trägt die Kosten?

Das Dezernat Internationale Beziehungen der Universität Heidelberg vermittelt den Kontakt zwischen Gasthaushalt und Studierenden. Die Gäste bringen ihr eigenes Taschengeld mit. Die Gasthaushalte bieten den Studierenden je nach individueller Absprache Unterkunft, Verpflegung und/oder Teilnahme an gemeinsamen Aktivitäten an.

Das klingt spannend?

Informationen zum Anmeldeverfahren finden Sie im Internet unter der unten genannten Adresse. Bei Fragen können Sie uns gerne telefonisch oder per E-Mail kontaktieren:

Tel. 06221 54-12759

gastfamilienprogramm@zuv.uni-heidelberg.de

www.uni-heidelberg.de/gastfamilienprogramm